



Communiqué de presse

Mediawan Music & Talents lance l'appel à projet pour la création des programmes audiovisuels musicaux de demain.

Paris, le 18 décembre 2023 - A la recherche de talents de tout horizon et d'esprits audacieux désireux de façonner le divertissement audiovisuel de demain, Mediawan Music & Talents, en collaboration avec la SAJE (la Société des Auteurs de Jeu) et La Fabrique des Formats, lance un appel à candidatures pour la création de programmes audiovisuels musicaux.

L'objectif est simple : imaginer le prochain concept innovant d'émission musicale pour la télévision, les plateformes de streaming ou les réseaux sociaux qui saura marquer l'industrie du divertissement et captiver le public.

Ouvert à tous, cet appel à projet encourage les participants à repousser les limites de l'innovation dans les jeux et émissions plateaux, programmes, reality show et talent shows musicaux, tout en intégrant les dernières technologies et tendances du secteur.

Les candidats sélectionnés bénéficieront d'une formation délivrée par la Fabrique des Formats d'une durée de 50 heures lissée sur 3 mois s'agissant de l'aide à l'écriture et au développement de projets de flux, formation complétée de masterclass avec des professionnels des secteurs de l'audiovisuel et de la musique (experts, anciens candidats de talents show, diffuseurs, producteurs artistiques...).

Cette formation professionnalisante destinée à développer leur créativité et leur compétence permettra aux candidats, futurs talents scénaristes et concepteurs de programmes audiovisuels de flux musicaux (divertissements, talents show, jeux...) de développer leurs projets dans des conditions réelles.

A l'issue de la formation, les candidats sélectionnés pourront soutenir leurs formats auprès d'un jury de professionnels qui statuera sur ceux qui sont les plus aptes à partir en production en vue d'une diffusion.

Les inscriptions sont ouvertes du 18 décembre 2023 au 29 février 2024 dans les conditions visées au règlement « APPEL A PROJETS DE PROGRAMMES LIES A L'UNIVERS MUSICAL » accessible sur la page web de la Fabrique des formats suivante : <https://lafabriquedesformats.fr/fr/appele-projets> et sur le site web de [la SAJE](#)

Convaincue que révéler les talents de demain est une mission essentielle, **Mediawan Music&Talents** s'engage pour trouver les esprits créatifs et scénaristes de demain prêts à réinventer le divertissement musical.

Contacts

Quitterie Lemasson - Directrice communication du groupe Mediawan - glemasson@mediawan.eu

Lucile Mahé des Portes - Responsable communication - Mediawan Prod - lmahedesportes@mediawan.eu